

# Protesta de invierno en abril

Gerardo Ríos

no entiendo el amar hoy y mañana no,  
no comprendo al corazón que tiene alas  
y vende boletos de ida  
del cielo al purgatorio;  
no quiero olvido a la mala,  
no quiero volver a comenzar este cuento de siempre  
comenzar  
buscando lo que ya tenía;  
...no entiendo; y tampoco estoy de acuerdo  
¿qué es amar si se deja de hacer mañana?

no entiendo el exilio de un te quiero  
allá donde no hay 9 de cada mes,  
nos embargaron el *nosotros*  
dejándonos un *tú sin mi*  
y cambiaste el te amo de destinatario;  
hoy, la abstinencia besa a la soledad  
hoy, no entiendo estas ganas de tener ganas  
ni este estar harto de estar harto  
no entiendo que deba entender y,  
...entérate que sigo sin estar de acuerdo.